
 

 

 

 

 

 

 

伊豆伊東高校開校！ 
４月６日、静岡県立伊豆伊東高等学校の

開校式が、藪田宏行県議会議長、小野達也

伊東市長を始め多くの御来賓の御臨席の

もと、行われました。校長式辞、御来賓の

御挨拶、御祝辞に続き、校旗披露を下田彩

音さん（旧伊東商業高校生徒会長）、鈴木

さくらさん（旧城ヶ崎分校生徒会長）、河

本みさきさん（定時制生徒会長）が行い、

校歌を、壇上の作詞者の水沢なおさん、作

曲者の杉浦邦弘さんを前に、全校生徒が高らかに歌い上げ、お二人も感激してくださいました。栗田幸哉さん（旧伊東高校生徒

会長）の生徒代表挨拶では「３校が統合された伊豆伊東高校ならではの新しい価値を生み出していきたい」と希望を述べました。 

第 1回入学式を挙行 

４月11日、令和５年度伊豆伊東高校入学式が行われ、栄えある第１回入学生 217人が入学しました。緊張の中にも新しい校

舎、新しい仲間で始まる高校生活への期待が感じられました。池田校長の「伊豆伊東高校の歴史はこれから始まります。真新

しい学び舎で、皆さんの高校生活での真理を尊ぶ思考や行動が、新たな価値を生み、誰かを、そしてこれからの社会を幸せに

していきます。皆さんの前向きな努力が本校を素晴らしい学校にしていくことを期待しています。」という式辞に続き、11HR

の鈴木優枝朗さんが新入生代表の宣誓を行い、高校生活への決意を示しました。 

 

 

新入生と在校生、伊豆伊東高校と東部特別支援学校伊豆高原分校の対面式 
４月13日に生徒会主催の新入生対面式が行われました。旧３校の生徒会

が協力して企画・運営をする初めての行事となりました。生徒会長の下田彩

音さんは、新入生に向けて「今日から伊豆伊東高校として本格的にスタート

します。全校生徒が一致団結して充実した高校生活が送れるようにがんばり

ましょう」と歓迎のあいさつを述べました。また同じ校舎内で生活をする東

部特別支援学校伊豆高原分校の生徒会長からも、新入生に向けた歓迎の言葉

が送られました。 
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伊東市役所の職員の方を招き講話  2年生「未来学」 

１年次に行った総合的な探

究の時間に続き、２年次では

「未来学」として伊東市につ

いて探究していきます。４月

27日に伊東市役所の方に来校

していただき、伊東市が抱え

ている課題について話を聞き

ました。観光・水産・自然環

境・子育て・教育・防災と

様々な分野がある中で、自分が興味のある部署を選択し、真剣に話を聞く姿が見られました。講話後には疑問に思ったことを

質問し、これから考える課題に対し前向きに取り組む姿勢を感じました。一人一人が伊豆伊東高校のある伊東市をより良くし

ようという意識をもつきっかけとなりました。 

多くの講座から選択  3年生「進路ガイダンス」 

５月24日、ライセンスアカデミーの協力により３年生進路ガイダンスを行いまし

た。多くのブース（大学短大34・専門学校38・就職10）の中から希望する３講座に

参加し、進路についての意識を高める時間となりました。 

参加生徒感想抜粋 

・各大学の説明を伺いカリキュラムや入試概要について知ることができました。実際

に職場の方からパンフレットにはのっていない内容も知ることができ、進路の幅が広

がりました。（大学） 

・学校の特徴やカリキュラム、学校生活につい

て、より深く知ることができました。3校のお話を聞けたのでたくさん比較して、自分

に合った進路を実現したいです。（専門） 

・公務員や製造業、ホテル業など様々な企業の方から、どういった仕事があるのか知る

ことができ、自分の興味のある仕事についてその場で質問に答えてもらえたので、より

明確な目標を持ち就職に向けての準備が進められるようになりました。（就職） 

ＰＴＡ・後援会総会を開催 

５月16日、令和５年度第１回ＰＴＡ・後援会総会が行われました。総会では令和５年度の議案の審議に先立ち、旧３校のＰ

ＴＡ・後援会・体育文化振興会（伊東高校）の各会長から退任の御挨拶を頂きました。引き続き、令和５年度のＰＴＡ・後援

会の役員、事業及び予算等について審議がなされました。令和５年度はＰＴＡ会長に栗田幸治さん、後援会会長に稲葉雅之さ

んが就任しました。 

 ＰＴＡ会長より 

令和５年度、静岡県立伊豆伊東高等学校のＰＴＡ会長を務めます栗田幸治です。 

３月には各学校で閉校式を行い、寂しい気持ちにはなりましたが、３校の伝統を引継ぎ、静岡

県立伊豆伊東高等学校が開校し新しい歴史が始まりました。 

 子供にとって高校生活は、勉強や部活動など求められることがたくさんあります。周りの人と

比べられ不安になる事も少なくないと思いますが、自分なりの努力をしていれば以前の自分より

も成長をしていると感じられる事ができます。親としてできる事は会話を大切にし、見守る事く

らいしかできませんが、応援していることで子供はがんばれると思います。子供の笑顔を見る事

が最高の癒しになると思うので、子供との関わりを大切に過ごしてもらいたいと思います。 

これから、皆様の意見を伺いながら学校と連携を取り、活動していきたいと思いますのでご理

解、ご協力をお願いします。 

 

栗田PTA会長のあいさつ 


